

## **Pressemitteilung**

### **Verantwortung für morgen**

Artikel von der Sparkasse Bad Neustadt a. d. Saale  
Bad Neustadt, 18. Februar 2025

Nachhaltiges Engagement verdient Anerkennung – und darum ging es bei der feierlichen Verleihung des Nachhaltigkeitspreises 2024 der Sparkassenstiftung der Sparkasse Bad Neustadt. In festlicher Atmosphäre wurden sechs herausragende Projekte aus dem Landkreis Rhön-Grabfeld ausgezeichnet, die sich für eine nachhaltigere Zukunft einsetzen. Nach einer Ausschreibung in 2024 gingen 49 Bewerbungen ein, aus denen eine achtköpfige Jury die Preisträger ermittelte. Insgesamt wurden 7500 Euro Preisgeld vergeben.

Vor der Platzierungsausgabe präsentierte Bianca Simon, Marketingleiterin der Sparkasse, die Projekte in einem Videoclip. Wolfgang Sauer, Nachhaltigkeitsbeauftragter der Sparkasse, sorgte für eine Überraschung: Neben den Hauptpreisen wurden 1500 Euro unter allen Teilnehmenden verlost. Über eine Teilnahmeprämie von je 250 Euro freuten sich: die Udo-Lindenberg-Mittelschule Mellrichstadt, der Kunstverein Bad Neustadt, der Sportverein Rödelmaier, der Bund Naturschutz OG Bad Königshofen, die Grundschule Milzgrund Aubstadt und der Feuerwehr- und Dorfverein Völkershausen.

### **DJK Unterweißenbrunn landet auf dem ersten Platz**

Den ersten Platz sicherte sich am Ende die DJK Unterweißenbrunn, deren vielfältige, seit Jahren nachhaltige Projekte die Jury besonders beeindruckten. Der Verein erhielt 2000 Euro für sein Engagement. Auf Platz zwei landete der Verein Aktion Eine Welt e. V. mit seinem Bildungsprojekt "Zukunft mit Klasse", das mit 1500 Euro ausgezeichnet wurde. Den dritten Platz belegte der Hort vier elemente der gfi gGmbH aus Bad Königshofen mit dem Projekt "Forscherzentrum" und erhielt dafür 1000 Euro. Die Plätze vier bis sechs wurden jeweils mit 500 Euro honoriert. Über diese Anerkennung freuten sich: die Ignaz-Reder-Realschule Mellrichstadt für das Projekt "helping hands", die Valentin-Rathgeber-Grundschule Oberelsbach für das Projekt "Tauschbrunnen" und der Obst- und Gartenbauverein Ostheim für das Projekt "Streuobstwiese".

"Nachhaltigkeit bedeutet, heute Verantwortung für morgen zu übernehmen. Die ausgezeichneten Projekte sind Vorbilder für unsere Region", sagte Georg Straub, Vorstand der Sparkasse und Stiftungsvorstand, in seiner Rede. Gemeinsam mit den Jurymitgliedern Klaus Grenzer, Vorstandsmitglied und Anne Zeisner, stellvertretende Stiftungsratsvorsitzende gab er in einer Talkrunde Einblicke in die Juryarbeit - und warum der Sparkasse die Einführung des Nachhaltigkeitspreises besonders am Herzen liegt.

Ihre Ansprechpartnerin:

Simon Bianca  
Abteilung Marketing und Kommunikation  
Meininger Str. 31-37  
97616 Bad Neustadt a. d. Saale

Telefon: 09771 602 5321  
bianca.simon@sparkasse-badneustadt.de



Bildunterschrift: freuten sich zusammen mit den Preisträgern über die Auszeichnung: Sparkassenvorstand Georg Straub (1. von links) sowie stellv. Stiftungsratsvorsitzende Anne Zeisner (1. von rechts) und Vorstandsmitglied Klaus Grenzer (3. von rechts).

Foto: Markus Büttner

Ihre Ansprechpartnerin:

Simon Bianca  
Abteilung Marketing und Kommunikation  
Meininger Str. 31-37  
97616 Bad Neustadt a. d. Saale

Telefon: 09771 602 5321  
bianca.simon@sparkasse-badneustadt.de